

Musikverein der FF Mühlrose e.V.

Der Musikverein der FF Mühlrose e.V. wurde 1973 als Spielmannszug von den Kameraden der Feuerwehr mit damals 18 Mitgliedern neu gegründet. Die jungen Musiker konnten auf die Erfahrung ehemaliger älterer Spielleute zurück greifen, welche wieder ihre Instrumente zur Hand nahmen und die "Neuen" anlernten. In der Vorwendezeit nahm der Verein erfolgreich an Kreis-, Bezirks- und Feuerwehrmeisterschaften teil. 1985 wurde der 1. Platz beim Bezirksausscheid der Feuerwehren in Hoyerswerda belegt.

Schwierigkeiten in den Jahren 1989/90 führten fast zur Auflösung des Musikzuges.

Höhepunkte waren die Teilnahmen an den Bundesdeutschen Musikfesten in Münster und in Friedrichshafen, wobei gute und sehr gute Ergebnisse erzielt wurden.

Bereits dreimal nahm der Musikverein Mühlrose am Landesausscheid der Feuerwehrmusik Sachsen teil und konnte zwei erste und einen zweiten Platz belegen.

Zurzeit hat der Musikverein 23 Mitglieder im Alter von 22 - 74 Jahren.

Der Musikverein spielt zu verschiedenen Umzügen und Platzkonzerten auf. Zu den traditionellen Terminen gehören die musikalische Umrahmung zu den Hexenbrennen in Trebendorf und Mühlrose, die Fackelumzüge zum „Tag der Deutschen Einheit“ in Mulkwitz und Mühlrose, sowie die Umzüge der Schützenvereine Schleife und Groß Düben. In jedem Jahr gehören Termine zu verschiedenen Jubiläen und Veranstaltungen in den Kalender, so in diesem Jahr u.a. die Teilnahme an der Lausitzer Seenlandmesse in Hoyerswerda. Die Proben des Musikvereins finden freitags von 19 bis 21 Uhr im Vereinshaus von Mühlrose statt.